

# Un nuevo curso con acento en la financiación local

Esta tercera página de *Carta Local* nos sirve para dar a conocer que, en este segundo año al frente de la FEMP, treinta comisiones y diez redes ya constituidas vienen trabajando a pleno rendimiento, redundando en una mejor prestación de servicios a quienes nos debemos todas las entidades locales, los ciudadanos.

Fruto de este trabajo, también llegan los reconocimientos, como son los premios del Comité Español de Representantes de Personas con Discapacidad (CERMI) a la mejor iniciativa local / autonómica en materia de accesibilidad; el que recogemos de manos de la Plataforma de Mayores y Pensionistas; o el hecho de que la Comisión Europea haya aprobado el programa que lidera la FEMP en relación con la red de municipios por la tolerancia.

En este sentido, también hay que destacar la intensa actividad en actos públicos, jornadas, cursos y visitas a asociaciones o entidades, fundamentalmente las que presentan un carácter social. De ahí, que reiteremos nuestro compromiso frente al racismo, con un convenio firmado con LALIGA; la adhesión a la Declaración Living-in EU para promover una transformación

digital sostenible en las ciudades y comunidades de la Unión Europea; o el acuerdo firmado con Red.es, con el que se impulsa la colaboración en la medición y posicionamiento de ciudades y territorios inteligentes en España, así como el acceso a bases de datos de información.

Pero, sin lugar a duda, un aspecto en el que la FEMP va a poner su acento a lo largo de este curso, es el relativo a la reforma de la financiación local, sin cesar en la necesaria demanda de una reunión ordinaria de la Comisión Nacional de la Administración Local. En la última Junta de Gobierno se hizo hincapié en la necesidad de que el sistema de financiación local no quede fuera del debate político nacional.

Todo cuanto se haga es poco para que los ciudadanos reciban los servicios que merecen y, a este respecto, también se pondrá el foco en la agilización respecto a los plazos de la ejecución de los Fondos Europeos.

Estos ámbitos son clave en la labor diaria de la FEMP, que también queremos sea conocida e implementada a partir de una nueva Dirección General de Comunicación que ahora se incorpora.

## CARTA DE LA PRESIDENTA



**María José García-Pelayo Jurado**  
Presidenta de la FEMP